

El arrepentimiento mostrado por el ex vicepresidente Raúl Diez Canseco, quien con voz quebrantada confesó que terminó su relación con Luciana de la Fuente y que ahora recuperará su familia, sería parte de una careta para meterse por los palos a la lid electoral del 2006.

Así piensan los congresistas Julia Valenzuela y Yonhy Lescano, quienes estimaron que resulta "muy, pero muy extraño" que ahora diga que fue un "error" el haber perdido el cariño de sus seres que-

ridos, cuando sabía muy bien lo que hacía.

"Por favor que no venga a maquillar su reingreso a la política, que se espere un buen tiempo, tal vez cinco años para hacerlo", enfatizó Valenzuela.

Pero Lescano fue más allá y le sugirió a Diez Canseco su alejamiento definitivo, porque "le mintió al país" al haber favorecido los negocios del padre de su entonces joven pareja, cuando ejercía la Vicepresidencia de la República. Por lo que se percibe, Raúl Diez Canse-



co va a necesitar desplegar toda su habilidad para convencer a los incrédulos.